

Chillán-Concepción, miércoles 22 de diciembre 2023

## COMUNICADO

Estimadas y Estimados Colegas, informamos que en el día de hoy, las cuatro asociaciones que suscriben nos hemos reunido con el Sr. Rector y su equipo directivo en donde mantuvimos una conversación en torno a los ítem que como asociaciones vemos factible generar ahorro para el presupuesto 2024 y de esta manera poder mejorar la decisión de reajustar en un 3% las remuneración de las y los trabajadoras/es de nuestra institución.

Dentro de este diálogo, expresamos nuestro sentir en lo relacionado a los puntos de ralentización que se pagan actualmente a las/os académicos/as que ejercieron cargos directivos en gobiernos universitarios anteriores, punto creemos importante de accionar ya que de acuerdo a lo que nosotros/as vemos podría ser un punto de ahorro importante para nuestra carga financiera en gastos de personal.

Luego de una extensa conversación, el Sr. Rector nos informa que podría aumentar en un 0,5% la propuesta inicial, elevándose a 3.5%, el cual sería pagado en el mes de marzo y retroactivo desde diciembre, y sugiriendo que podríamos volver a conversar posterior a matrículas y ver la opción de subir a 4,3%.

Como directivas de las cuatro asociaciones consideramos que la propuesta no se ajusta a lo que nuestras bases han mandatado, ni al acuerdo de la mesa del sector público, ni al promedio de lo que otras Universidades Estatales han propuesto a sus trabajadoras y trabajadores, por lo que solicitamos al Rector, volver a reunirnos el día martes de la próxima semana.

Directorio  
AFUNABB Concepción

Directorio  
AFUNABB Chillán

Directorio  
AAUBB Concepción

Directorio  
AFAUBB Chillán

